

## Voitsberger Feuerwehrball

Diese beliebte Veranstaltung fand am vergangenen Samstag im Volkshaus Voitsberg statt

Wehrkommandant ABI Franz Gehr hieß die Ballbesucher, darunter erfreulicherweise viele Jugendliche, herzlich willkommen. Er dankte allen Ballbesuchern für ihre Verbundenheit zur Freiwilligen Stadtfeuerwehr Voitsberg und für ihr Kommen.

Der Bürgermeister der Stadt Voitsberg, RR Bezirksschulinspektor Helmut Glaser mit Gattin, Vizebürgermeister Harald Knappitsch und ELBD Karl Strablegg beehrten die Voitsberger Ballveranstaltung durch ihren Besuch. Vorstandsdirektor Pay der Sparkasse Voitsberg-Köflach, Obmann Ing. Alfred Lackner der Raiffeisenbank Voitsberg und Dir. Erwin Rowanschek der Volksbank vertraten die Voitsberger Geldinstitute.

Bezirksfeuerwehrkommandant OBR Erwin Draxler, Feuerwehrabschnittsarzt MR Dr. Hans Brezinschek mit Gattin, Feuerwehrarzt Dr. Leo Nebel mit Gattin, die Abschnittsbrandinspektoren Hermann Rupprechter und Ewald Raudner mit Gattinnen sowie die Feuerwehrabteilungen des Bezirksfeuerwehrverbandes Voitsberg aus Bärnbach, Gaisfeld, Krems, Maria Lankowitz, Mooskirchen, Rosental und Stallhofen mit ihren Kommandanten wurden herzlichst begrüßt. Den befreundeten Hilfsorganisationen - ÖRK-Bezirksdienststelle Voitsberg mit Bezirksrettungskommandant August Bäck, die Suchhundestaffel Voitsberg der Österreichischen Rettungshundebrigade mit Staffelführer Hans Pignitter mit Gattin, die Österreichische Bergrettungsstelle Voitsberg mit Einsatzleiter Josef Hausegger mit Gattin und die Vertretung des Bundesheeres mit Major d. R. Karl Skibar mit Gattin - wurde ein kameradschaftlicher und herzlicher Gruß entboten.

Wider Erwarten der Voitsberger Feuerwehrmänner ist heuer der Ballbesuch nicht so ausgefallen, wie es sich die freiwilligen Feuerwehrmänner erwartet und auch verdient hätten. Das freiwillige und unentgeltliche Wirken und die Tätigkeit der Freiwilligen Feuerwehrmänner wurde bei dieser Ballveranstaltung von vielen Seiten der Bevölkerung nicht honoriert. Vielleicht wird der Feuerwehrball im kommenden Jahr, welcher am **Samstag, dem 7. Februar 1998**, stattfinden wird, besser besucht werden.

Nach dieser Begrüßungsansprache wurde der Feuerwehrball 1997 eröffnet. Für die anwesenden Ballbesucher war es aber eine schöne und fröhliche Ballnacht bis in die Morgenstunden.

Die Freiwillige Stadtfeuerwehr Voitsberg dankt der Voitsberger Bevölkerung für die finanzielle Unterstützung des Feuerwehrballes. Weiters wird denjenigen Personen gedankt, welche anstelle des Ballbesuches eine Ballspende überwiesen. Besonders wird den Gästen für den Ballbesuch gedankt, und sie werden gebeten, im nächsten Jahr wieder den Feuerwehrball zu besuchen und Verwandte, Freunde und Bekannte mitzubringen.

F. G e h r, Wehrkommandant

Feuerwehrball 14. Februar 1997 FF Voitsberg